## **BiketheRock Newsletter 05.03.2014**

## BiketheRock 2014 powered by KMC in Heubach am 17. und 18. Mai 2014



Wettbewerbe, Weltmeister, Weltrekorde

Am 17. und 18. Mai geht das Mountainbike-Festival BiketheRock powered by KMC in seine 14. Auflage, das Anmeldeportal ist bereits geöffnet. Die internationale KMC MTB-Bundesliga gastiert zum zwölften Mal in Heubach und darüber hinaus hat das Wochenende wie gewohnt weitere Attraktionen. Das BiketheRock präsentiert sich am 29. und 30. März beim Sparkassen Mountainbike-Festival in der Schleyer-Halle.

Staunen. Mitmachen. Mitfiebern. Das sind Attribute, die das Publikum beim BiketheRock powered by KMC auch dieses Jahr zu erwarten hat.

Staunen über die Artisten des European Trial Contest, für den wieder der vielfache Weltmeister Marco Hösel verantwortlich zeigt. Viele der besten Trial-Biker der Welt werden in Heubach ihre großartigen Fähigkeiten unter Beweis stellen. Zudem arbeitet man derzeit an ein oder gar zwei Wettbewerben, mit denen man Eingang ins Guiness Buch der Rekorde finden können, wie schon 2009 beim Hochsprung-Weltrekord des Spaniers Benito Ros Charral, der 142 Zentimeter übersprang.

Mitmachen gilt für das traditionelle Cross-Country-Rennen für Hobby-Biker und natürlich für den Hobby-Downhill, dessen Startplätze Jahr für Jahr ausverkauft sind. Mit den Wettbewerben für Mountainbiker ohne Lizenz knüpft das Festival unter dem Rosenstein an seine Wurzeln an, mit denen die Historie im Jahr 2001 begann. Mitfiebern ist beim sportlichen Höhepunkt angesagt, den Cross-Country-Rennen der KMC MTB-Bundesliga, zu denen auch dieses Jahr wieder absolute Weltklasse-Leute erwartet werden. Weltmeister Nino Schurter aus der Schweiz konnte im vergangenen Jahr den französischen Doppel-Olympiasieger Julien Absalon bezwingen und Vize-Weltmeisterin Maja Wloszczowska aus Polen verwies nach einem aufregenden Rennen Adelheid Morath und Olympiasiegerin Sabine Spitz auf die nächsten Positionen.

Das Anmeldeportal für den Kult-Event am Rande der Schwäbischen Alb ist bereits geöffnet.

Das Festival BiketheRock powered by KMC wird sich am letzten März-Wochenende bei der Premiere des Sparkassen Mountainbike-Festival in der Stuttgarter Schleyer-Halle präsentieren. Dabei unterstützt Hösel die Präsentation des Events mit einigen Show-Einlagen. Wie in Heubach, gibt es auch beim Hallen-Spektakel in Stuttgart eine Kombination verschiedener Mountainbike-Facetten zu erleben. Ein so genannter Dirt-Wettbewerb, wo es um waghalsige Sprünge geht und auch einen Eliminator Sprint mit vielen Top-Athleten, die auch in Heubach auftauchen werden.